Message important du Ministère de la Santé néo-zélandais

Kia ora (bonjour), bienvenue en Nouvelle-Zélande.

Si vous tombez malade dans le mois qui suit votre arrivée en Nouvelle-Zélande, consultez un professionnel de la santé aussi rapidement que possible.

Appelez la ligne Info-Santé **gratuitement** au **0800 611 116** ou contactez un médecin.

Il est **important** d'expliquer à votre interlocuteur que vous avez récemment séjourné **hors de Nouvelle-Zélande.**





Si vous présentez une fièvre d'au moins 38°C et l'un des symptômes suivants, informez-en le professionnel de la santé :

- toux persistante;
- difficultés respiratoires ;
- diarrhée persistante;
- vomissements persistants;
- éruption cutanée;
- ecchymose ou saignement sans blessure;
- air malade;
- · confusion.

